

Jacques Soubrier

sous-directeur technique de la Sociáté Léon Huré.

32 ans. Parisien. Centrale 1950. Considère un peu les machines-outils comme le prolongement naturel du Meccano de sa jeunesse... Il a commencé par faire du commercial, ce qui lui a permis, avant de prendre un poste technique, d'observer la machine au travail et de connaître « sur le tas » les problèmes de ses clients. Grand voyageur, il a passé notamment deux mois aux U. S. A. avec une mission de productivité. Animateur technique, enfin, il veut se consacrer désormais à l'extension de la société qui, en cinq ans, a décuplé son activité et a dépassé 2 milliards de chiffre. « Les caractéristiques de nos fraiseuses nous permettent d'en écouler à l'étranger, bon an, mal an, 40 %, et d'être en par-ticulier les premiers exportateurs français de machines-outils sur la G.B. Le Marché Commun ne nous inquiète donc pas. » Lecteur impénitent, il fait des conférences et prépare en secret un nouveau type de magnétophone dont l'idée vient de son père, avoué...